BASSIN • LEMBRON • ISSOIRE

BRASSAC-LES-MINES

Le Quartet Maulus fait salle comble au centre culturel

Samedi 2 février, plus de 200 personnes ont assisté à un concert exceptionnel et d'une rare qualité. Une fois de plus les frères Maulus ont fait partager leur amour de la musique en toute simplicité. Que ce soit avec le répertoire du grand compositeur italien Ennio Morricone et de son complice Franco De Gémini, rendu célèbre à travers le monde entier, notamment grâce à ses musiques de films dont « l'homme à l'harmonica » ou avec des reprises de la chanson française qu'ils ont su adapter à leurs instruments. Entre deux morceaux de leur propre composition David et Lionel n'oubliaient pas de rendre hommage à Paul Chalier, compositeur Brassacois, qui les accompagna à leur début.

L'APEEMI de Brassac remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à la réalisation et la réussite de ce projet. »

